

Franckesche Stiftungen zu Halle

Os Livros Historicos Do Velho Testamento, Convem A Saber, O Livro De Josue, O Livro Dos Juizes, O Livro De Ruth, O Primeiro Livro De Samuel, O ...

Almeida, João Ferreira

Trangambar, 1738

VD18 13042432-001

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226357

OS
LIVROS
HISTORICOS
DO
VELHO TESTAMENTO,

CONVEM A SABER,

O LIVRO DE JOSUE, O LIVRO DOS JUIZES, O LIVRO DE RUTH,
O PRIMEIRO LIVRO DE SAMUEL, O SEGUNDO LIVRO DE
SAMUEL, O PRIMEIRO LIVRO DOS REYS, O SEGUNDO
LIVRO DOS REYS, O PRIMEIRO LIVRO DAS CHRO-
NICAS, O SEGUNDO LIVRO DAS CHRONI-
CAS, O LIVRO DE ESDRAS, O LI-
VRO DE NEHEMIAS, O LI-
VRO DE ESTHER:

Traduzidos na Lingoa Portugueza

PELO REVERENDO PADRE

JOAM FERREIRA A. D'ALMEIDA,

MINISTRO PREGADOR DO SANTO EVANGELHO

na Cidade de BATAVIA;

Revistos e conferidos com o Texto Original

PELOS PADRES MISSIONARIOS DE TRANGAMBAR.



TRANGAMBAR,
NA OFFICINA DA REAL MISSÃO DE DINAMARCA.
Anno de 1738.

VELHO TESTAMENTO
HISTORICO
LIVROS

VELHO TESTAMENTO
HISTORICO
LIVROS

